
第４回運営委員会定例会議事録 
平成１３年５月１３日（日） 
１０：００～１２：３０ 
仙台市青葉区中央市民センター 第４会議室 
出席者 運営委員２４名 事務局１名 
推進委員会１名 
記録者 大沢 

 
１．事務局からの連絡 
   なし 
 
２．フットサルフェスタについて（星さんより） 
   日時：平成１３年６月２４日（日） 
   会場：シェルコムせんだい 
   主催：２００２年ＦＩＦＡワールドカップ宮城・仙台推進委員会 
   後援：宮城県サッカー協会、宮城県、仙台市（予定） 
   協力：キックラブ、ＦＣ２００２他 
   内容：フットサルの試合中心 
      フリーのフットサル（会場に集まった人が自由に参加できる）－＞ 未確定 
      ゲームコーナー －＞ 未確定 
 
   ・外国人（特にブラジル）は真剣に試合をするので、推進委員会より公式の審判員を 
    県サッカー協会に依頼する 
   ・キックラブ＆ＦＣ２００２で、フットサルフェスタの企画＆運営を行う 
   ・ジュリアン・カール・クロッカー氏に仙台の外国チームとのパイプ役を頼む 
   ・５／１５（火）１８：００～１９：００ 会場下見予定 
           泉中央 つたやの前に１７：５０集合 
   ・今週中遅くても来週中に、参加チーム数、企画の内容を決め、広報する 
   ・当日手伝いに４０～５０人は必要 
 
３．青葉祭りワールドカップスクエアについて（推進委員会の佐竹さんより） 
   日時：平成１３年５月１９日（土） １１：００～１７：００ 
             ２０日（日） １１：００～１７：００ 
      ※ 両日共、設営は９：００～１１：００、撤去は１７：００～１８：００ 
   主催：２００２年ＦＩＦＡワールドカップ宮城・仙台推進委員会 
   会場：西公園 
 
   ・手伝いの募集中だが、今のところ問い合わせなし 
   ・常時１５名、交代要員もいれると２０名位必要 
   ・昼食や交通費は支給できない 
   ・駐車場はない 
   ・雨天決行 
   ・イベント部の安孫子さんより 
     短時間でもＯＫなので、手伝える人を募集中、安孫子さんまで連絡を 
 
４．１年前イベントについて（推進委員会の佐竹さんより） 
   日時：平成１３年６月１０日（日）１０：００～１７：００ 
   会場：宮城スタジアム（メイン会場）、イオン利府ショッピングセンター（サブ会場） 
   主催：２００２年ＦＩＦＡワールドカップ宮城・仙台推進委員会 
   後援：宮城県、仙台市、利府町、宮城県サッカー協会、 
      ２００２年ＦＩＦＡワールドカップ日本組織委員会宮城支部（予定） 
 
   ・宮城スタジアム 
     記念試合 宮城県選抜（ソニー仙台）ＶＳ在日大韓蹴球団 
     「ザ・カップ 夢のアンテナ」上映会（スタジアムのオーロラビジョン） 
     熱気球体験試乗会（スタジアムの外の広場） 



   ・イオン利府ショッピングセンター 
     トークショー（ベガルタ仙台の藤吉選手予定） 
   ・目標 ３，０００人 
   ・手伝いとして 
     試合運営、場内誘導等、人数が多いほどよい 
     セレモニー 
     熱気球補助員 ２名 
   ※ 佐竹さんと世話人の方で調整して、ＭＬに手伝いの募集を流す 
 
５．キックラブ・アクティブ（仮称）の説明 
 
  世話人の泉田さんより 
   ・月一回の打ち合わせだと、イベントの手伝いだけになってしまうので、各部のリーダが集まっ 

て話し合った結果、キックラブの組織とは何なのか？ 
    行政の意向に従って動くクラブになってしまう 
   ・会員３３６名の実体が見えてこない 
   ・キックラブの全部のメンバーに意志確認していない 
    フロント（仮称）が中心となって、事務局（連絡担当）と会計を置き、会員全員に 
     情報だけほしい人 
     イベントの情報がほしい人 
     運営委員として関わりたい人 
    のどれかを往復はがきでセレクトしてもらう 
   ・今日を出発点として、ワールドカップまでの目標設定をする 
   ・１２／２の本戦抽選会の日にキックラブの大フリートーキング大会をグランディ２１で開く 
    埼玉のシンポジウムで、講演会の他にセミナーが３つあった 
    いろいろな関係者に集まっていただいて、いろいろな意見を聞く 
    キックラブが主体になって、なるべくたくさんの人を巻き込んで、大きなイベントを開きたい 
 
  世話人の村松さんより 
   ・今回フットサルフェスタの実行委員会を臨時に作るので、今度からは部会に縛られないで 
    実行委員会を設置していってはどうか 
   ・上から受け取ったものをそのままやるのではなく、自分たちで企画したものを実行できる 
    ような体制をつくるのが目的 
   ・キックラブの今の会員の区別とキックラブ主体のイベントを開くことの２点を各部で 
    検討してほしい 
 
５．各部に別れての検討 
 
６．検討結果をリーダより報告 
 
  情報マスコミ／ネットワーク 
   ・ネットワークも一緒に参加 
    （ネットワークとしていずれちゃんとした活動をしたい） 
   ・これからも活動を続ける 
   ・基本に戻ってワールドカップを楽しみたいので、キックラブ・アクティブについては了解 
   ・グループ間で活動の温度差がある 
   ・週一回程度、お茶会を開いてフリートーキング 
   ・コンフェデ杯をキックラブで見たい人だけ集まって、クローズド・サーキットを開く 
   ・自分たちがやりたいことを再確認しよう 
 
  国際交流 
   ・キックラブ・アクティブ －－＞ 了解 
   ・フットサルフェスタ －－＞ 了解 
   ・１２／２の爆発点 －－＞ 了解 
   ・これから入会する人は、入会時にセレクトできるように 
   ・キックラブに入会した時の個人の意識と活動を開始した現時点の意識が違うのでは 



    キックラブ・アクティブができたら、アクティブリーダを設けては 
   ・部会という垣根を取り、イベント担当をその都度任命する 
   ・いまわかっているイベントや会合への出席は未定、可能な限り出たい 
   ・名刺は自前で作成、ワープロで手作り、どういう表記にするか決めてほしい 
 
  イベント 
   ・青葉祭り、１年前イベント、フットサルフェスタについては、内容を確認し、可能な 
    限りお手伝いする 
   ・キックラブ・アクティブ －－＞ 了解 
   ・安孫子さんが行ってきたキャンプ地誘致活動の報告（イタリア、ドイツ、ユーゴ） 
    ホームページで公開予定 
 
  世話人の泉田さんより 
   ・推進委員会へキックラブ全員の名簿をお願いした 
   ・夢企画のまとめも頂けるようお願いした 
   ・クローズド・サーキットのキックラブ版 －－＞ 幹事は星さんにお願いした 
                           コンフェデ杯の試合 
   ・部会の存続はともかく、役割はそのまま残るので、世話人の方で検討 
   ・次回（６／１７）の定例会までに泉田さんあてにメール等で、来年の６月までに 
    やりたいことがあったら、知らせてほしい 
   ・名刺の件、問い合わせ先は仙台推進委員会になっているが、これをどうするか？ 
    個人の情報はどうするのか？ 
 
７．決議事項 
 
  ・青葉祭りワールドカップスクエア －－＞ ＯＫ 
  ・キックラブ・アクティブ －－＞ ＯＫ 
  ・フットサルフェスタ －－＞ ＯＫ 
    キックラブ側のリーダは大沢 
    実行委員会は、佐竹さん、星さん、大沢の都合のいい日程で打ち合わせを行う 
    実行委員会の人数は、１０人程度がよい 
  ・キックラブ爆発点の設定 －－＞ ＯＫ 
    １２／２ グランディ２１の総合体育館 
  ・キックラブ・アクティブ 
    代表は泉田さんにお願いする 
    副代表は両国さん 
    事務局長（フロント）は村松さん 
    半年近くたって、町内会のパネル展やベガルタの一試合のみで、主体となるイベントを 
    実行していないので、是非楽しいものにしていきたい 
    運営委員を毎回集めるには大変なので、その上の組織として理事会を開く 
    今の部会のリーダが理事となる 
 
８．その他 
 
  ・会則の見直しをしてほしい 
  ・これまでの歴史をまとめ、運営委員に配ってはどうか 
  ・会場を２ヶ所位に決めて、固定してほしい 
  ・運営委員会の開催については、代表名で通知する 
  ・不明部分が多すぎる組織 －－＞ そうではなく、違う組織がつくれる 
  ・運営委員を増やしては？ －－＞ アクティブのアンケートで３つのうちの１つが運営委員に 
                   あたる 
  ・１回も運営委員会に出てこない人はどうするのか？ －－＞ 第３日曜日が都合が悪い人もいる 

かもしれないので、他の打ち合わせの機会を設ける 
  ・名刺１０枚ずつ作ってもらう 

以上 
 


